

Beschlussempfehlung
an die Stadtverordnetenversammlung

19. Oktober 2022
1 von 1

Jahresbericht Sozialamt vorstellen
Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 13. Oktober 2014
Bericht des Magistrats
- 101.17.1454 -

Beschluss

Der Magistrat wird gebeten, einmal jährlich nach Erscheinen im Ausschuss für Soziales, Gesundheit und Sport den Jahresbericht des Sozialamtes zeitnah vorzustellen.

Der Bericht wurde mit der Einladung versandt und wird der Niederschrift als Anlage beigefügt. Bürgermeisterin Friedrich und Frau Deiß-Fürst, Sozialamt, beantworten die Fragen der Ausschussmitglieder.

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen.

Norbert Sprafke
Vorsitzender

Feyza Tanyeri
Schriftführerin